

# Küchenwohntrends in den Startlöchern

Ursprünglich als hybride Fachmesse geplant, findet die küchenwohntrends und möbel austria in diesem Jahr als Online-Event vom 3. bis 7. Mai statt. Die Live-Messe ist, coronabedingt, vom 6. bis 8. Oktober 2021 in Salzburg geplant. Das Online-Event unterstützt Yvonne Zahn, beliebte Bloggerin, Küchenexpertin und zusammen mit Ralf Meusel Chefin des Küchenhauses Proform in Weinheim. Die am 7. Mai endende Online-Veranstaltung wartet mit zwei Rundgängen der besonderen Art auf: Yvonne Zahn, die unter dem Blog „yvi's blog Küchen-Glück“ seit 2018 Beiträge pro-

duziert, präsentiert ihre persönlichen Eindrücke zweimal live auf der Online-Messe auf küchenwohntrends und möbel austria – nicht nur gewohnt sachkundig, sondern sicherlich auch „mit Herz“ und Hintergrundinformationen „scharf gewürzt“, wie Veranstalter Trendfairs verspricht. Yvonne Zahn hatte bereits die virtuelle area30 im Herbst gebloggt.

Geschäftsführer Michael Rambach hat an sich und die Messe einen hohen Anspruch gestellt. „Das neue Online-Event ist nicht nur eine simple Visualisierung von Listen, Bildern, Texten oder Videos im Internet. Mit

attraktiven Funktionen ausgestattet, entdeckt der Besucher hier Themenwelten, neue Produkte, bekannte Marken und innovative Konzepte, sieht Präsentationen und Videos oder tauscht sich mit Experten aus. Neben Yvonne Zahn und weiteren werden einige Unternehmen wie zum Beispiel Cuciniale, Miele, Schachermayer, Sano oder Wimmer Wohnkollektionen ebenfalls Live-Sendungen übertragen“, so Rambach.

Aktuell arbeiten Aussteller an ihren Präsentationen und Virtualisierungen. Dazu gehören auch geplante Live-Sendungen. Neben Produktgruppen, Neuheiten und Highlights laden die Messeveranstalter Trendfairs und MHC zu einer Entdeckungsreise in 32 spannende Themenwelten ein, die beispielsweise aktive Spülen, Kochendwassersysteme, Kochfeldabsaugungen, Luftreinigungslösungen, Schiebetüren, Servierwagen oder Weinkühlschränken veranschaulichen sollen.

Doch warum findet die Küchenwohntrends und Möbel Austria schon als Vorabevent zur Herbstveranstaltung statt? „Je länger Messen nicht stattfinden dürfen, umso mehr fehlt dem Handel die Kommunikation über Neuheiten, Ideen und Planungen. Der Handel will wissen, in welche Richtung sich die Industrie entwickelt, und die Industrie möchte nicht erst den Herbst abwarten. Deshalb haben wir uns entschieden, bereits im Mai online Neuheiten, Highlights und Themenwelten von rund 200 Ausstellern und Marken sichtbar zu machen“, so Rambach weiter.

Natürlich steht die Veranstaltung im Herbst dann auch in Konkurrenz zur area30, eine Einschätzung, die Michael Rambach so nicht teilt. Schließlich werden in Salzburg nach langer Abstinenz erstmals wieder Küchenhersteller aus Österreich an der heimischen Veranstaltung teilnehmen. Für die Besucher aus dem süddeutschen und österreichischen Raum sei die Messe darüber hinaus gesetzt und schließlich könnte die Industrie ihre Produkte von IFA und area30 schnell und mit wenig Aufwand auf einer zusätzlichen Messe präsentieren. ■

## ANDREAS ERBENICH PERSONALBERATUNG

[www.andreaserbenich.de](http://www.andreaserbenich.de)



### Personalberatung



Handel und Industrie

Dipl.-Kfm. Rudolf Ostermann 02922 - 973012

#### Küchen-Profi (m/w/d) für den Außendienst NRW

In einem bereits mit Basisumsatz erschlossenen, kaufkräftigen Reisegebiet wird die Gebietsverkaufsleitung für Küchenzubehör besetzt. Für die Betreuung und Kommunikation des Sortiments ist die fachliche Augenhöhe mit den relevanten Gesprächspartnern in Küchenfach- und Möbelhandel unerlässlich; der entsprechende Erfahrungshintergrund vermag ebenso im Vertrieb von Küchenmöbeln wie von Einbaugeräten oder Zubehör gewonnen worden sein. Auch KüchenfachberaterInnen aus dem Handel, die sich die Strukturen des Verkaufsgebiet aneignen sowie hohe Reisebereitschaft und ein effizientes Vorgehen mit verlässlicher Berichterstattung mitbringen, wollen bitte den vertraulichen Kontakt aufnehmen.

Am Rykenberg 5

[www.rohrer.de](http://www.rohrer.de)

59457 Werl